LEGISLATIVO



Mañana inicia un intenso periodo de sesiones, donde reforzaremos nuestro compromiso con el pueblo de México: diputado Sergio Gutiérrez Luna



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que este sábado 1º de febrero iniciará un intenso periodo de sesiones, donde las diputadas y los diputados "reforzaremos nuestro compromiso con el pueblo de México".

"Somos una generación de legisladores que tienen la gran oportunidad y responsabilidad de implementar un proyecto de nación con perspectiva social, de regresar el poder soberano al pueblo y de defender esta gran visión con perspectiva para los más desprotegidos", externó.

"Ahora viene el reto, este nuevo periodo exige de todas y todos nosotros un gran compromiso: redoblar el esfuerzo, comunicar correctamente, PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

1/2/2025

LEGISLATIVO



adecuadamente y combatir la desinformación que siempre trae la oposición", añadió en la inauguración de la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena, a la que asistieron 236 diputadas y diputados.

Gutiérrez Luna aseveró que las y los diputados "estamos transformando al país, y necesitamos decírselo al pueblo en los distritos, en los municipios, en las regiones, caminando, en las rancherías, en los ejidos. Esa es nuestra labor. Nosotros venimos de ahí, tenemos que regresar con ellos y día a día informarles cómo estamos transformando al país".

Actuaremos a la altura de las circunstancias: diputado Ricardo Monreal

Al inaugurar los trabajos de la reunión plenaria, el diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, indicó que en el periodo de sesiones que inicia mañana su partido actuará a la altura de las circunstancias.

Comentó que se ha decidido, unánimemente, acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en todas las decisiones que ella tome en defensa de nuestra soberanía, independencia y de los mexicanos en el exterior que sufren violación de derechos, persecución y estigmatización.

"Frente a la emergencia del momento y las decisiones que ha tomado el gobierno de Donald Trump, las y los diputados de Morena estamos con ella y no la vamos a dejarla sola frente a las decisiones que se tomen en el gobierno de la República", puntualizó.

Asimismo, subrayó que acompañarán las decisiones legislativas que decida enviar a través de los proyectos de decreto y que ya han sido en materia de hidrocarburos, algunos de ellos, anunciados fortalecimiento de Pemex y CFE, como empresas del Estado, y el de simplificación orgánica.

"En todo este cúmulo de leyes ordinarias y reglamentarias estaremos acompañándola. Cuenta con este grupo parlamentario, con su lealtad y PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

1/2/2025

LEGISLATIVO



con su compromiso que le refrendamos a la presidenta Claudia Sheinbaum", afirmó.

Las reformas dan un rostro humanista a la Constitución: Rosa Icela Rodríguez

La secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, reconoció el trabajo de las y los diputados, ya que las reformas aprobadas en tan poco tiempo de la administración han contribuido a dar un rostro humanista a la Constitución.

"Me llena de orgullo la labor tan importante, valiente, responsable que han realizado casi similar a la de un constituyente, por lo que reciban el reconocimiento del gobierno y la ciudadanía, ya que han estado a la altura de este momento tan decisivo de la nación y no han defraudado a la ciudadanía", manifestó. Además, dijo, se ha logrado construir un régimen más democrático y participativo y que fortalece la soberanía nacional y energética, el desarrollo económico y el bienestar de la población. "Han construido el segundo piso de la Cuarta Transformación".

Apuntó que ahora tendrá la tarea de expedir las leyes reglamentarias de las reformas constitucionales, así como abordar las modificaciones a la Ley del Infonavit, atender otras iniciativas enviadas por la titular del Ejecutivo y armonizar leyes como la de la Guardia Nacional y la General del Sistema de Seguridad Pública.

https://www.elarsenal.net/?p=1200289